

QUEXIT Event an der Stadtschule Lübbecke

Am Montag, dem 29.01.2018, bekamen die Stadtschüler des Jahrgangs 7 Besuch vom Team Escape aus Düsseldorf. Am jahrgangsübergreifenden Wandertag zum Ende des 1. Halbjahres wurde diesmal nicht gewandert, sondern es wurde in der Stadtschule mit 110 Schülern des Jahrgangs 7 gerätselt. Ein aktueller Spieletrend, der auch in der Schule Einzug hält, um den Teamgeist zu schärfen.



Ein verrückter Wissenschaftler wollte ein tödliches Gift freisetzen, doch es wurde an das Gute im Menschen appelliert und die Stadtschüler waren bereit, ihn aufzuhalten. Mit Teamgeist und der Lösung kniffliger Aufgaben und Rätsel haben die Schülerinnen und Schüler es geschafft, das Virus mit dem Gegengift einzudämmen. Ob Papierstreifen eines Briefes mit wichtigen Informationen zu zusammensetzen, unter UV-Licht versteck-

te Zahlen zum Knacken des Zahlenschlosses finden oder verzerrte Liedstimmen erraten, um ein Lösungswort zu erraten, nichts konnte die Stadtschüler aufhalten und sie wurden für ihren Mut und ihre Hilfsbereitschaft reichlich belohnt.

Ein großartiges Event mit tollen Teamern von Quexit und Stadtschülern, die gemeinsam Teamgeist und Stärke bewiesen haben und die Welt ein Stückchen verbessert haben.

